



坂下東小学校だより

# はるか

会津坂下町立坂下東小学校

平成30年7月5日

No. 4

校長 神内 透

☎ (84) 3450

## まもなく夏休み 1学期のご協力に感謝

今年の1学期は72日間あります。この間、大きな事故やけが等もなく、また、各種の行事や大会等では、子ども達が十分に力を発揮し、充実した1学期を過ごすことができました。皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。いよいよ夏休みまであと10日となりました。子ども達も楽しみにしていることと思います。子ども達にとって夏休みが安全で充実したものとなるよう本日の学年懇談会や全体会、救命救急講座へのご出席をよろしくお祈りします。

## 通知票を電子化します 電子化って何?

これまでの通知票はA4版見開きの用紙に手書き(一部シール貼り)の様式をとってきました。今年度より、事務処理の軽減(多忙化解消)の一環として電子化を導入することになりました。

従来のA4版1枚の通知票から、毎学期の成績等を印刷してクリアファイルに学期ごとに付け足していくスタイルとなります。これは、県内外の学校でも広く導入が進められているところで。ご理解とご協力のほどよろしくお祈りします。

## 『道徳』が『特別の教科 道徳』となりました

新聞等でもご存じかと思いますが、学習指導要領の改訂に伴い、今年度からこれまでの『道徳』が『特別の教科 道徳』となりました。これは、よりよく生きるための基盤となる道徳性を養い、自分の生き方についての考えを深める学習を通して、道徳的な判断力、心情、実践意欲と態度を育てるなど道徳教育をより充実させるため、道徳が教科化されたものです。学校でも、授業参観等の機会に、道徳の授業を参観していただくようにしていきたいと考えております。

教科化に伴い、評価をするようになりますが、数値や段階での評価はせず、文章にて成長の様子をお知らせしていきます。



4年生の授業参観『道徳』

## 救命救急法 (AED) 講習会開催



本年の教養講座は、救命救急法(AED)の講習会を企画しました。本校は夏休み中のプール監視に保護者の方にも協力をいただいています。また、学校や公的機関等にAEDの配置しているところが多くなってきています。装置があるのはわかっているけどいざ何かあったときに、どうすればいいのかわからないのであればそれは宝の持ち腐れとなります。少しでも多くの方が、使い方がわかっている方がいざというときには安心です。

水の事故が発生したときや、日本全体が高齢化してきた昨今、どのような形で役に立つかわかりません。ぜひ、一緒に講習会を受講してください。なお、講習会では、ズボンや運動着などラフな服装でご参加ください。よろしくお祈りします。

